

Fecha: 23-08-2024 Medio: El Líder Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Rucos en avenida Manuel Montt causan temor entre los pobladores del sector

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Rucos en avenida Manuel Montt causan temor entre los pobladores del sector

Pág.: 3

Cm2: 474,0 VPE: \$ 433.226

Incivilidades como consumo de alcohol y drogas y hasta actos de connotación sexual en la calle denuncian los vecinos.

David Muñoz Castillo cronica@lidersanantonio.cl

as vecinas no quieren hablar, porque tienen miedo a alguna represalia de estas personas que viven en la calle y hacen de todo", comentó ayer la concejala Lorena Zamorano sobre el problema que afecta a los vecinos de las poblaciones de la parte alta de Barrancas.

En la concurrida y transitada avenida Manuel Montt, se hizo frecuente la instalación de rucos en el bandejón central entre Samuel García y Nápoles.

Fue uno al comienzo y ahora ya hay tres, como dijo la edil.

En la última sesión del concejo municipal, la concejala RN volvió a asumi la representación de los atemorizados vecinos y reiteró la denuncia. "Ahí hay unos rucos. Había uno pequeñito, pero ya van tres grandes, es un problema complejo, por el consumo de drogas y alcohol, también asaltos, robos y temas sexuales", describió.

Lorena Zamorano contó a Diario El Líder que "hice la denuncia con fotos y correos a Seguridad Pública, es la segunda vez que lo menciono en el concejo y



PREOCUPACIÓN VECINAL POR LAS CONDUCTAS DE PERSONAS QUE HABITAN ESTOS RUCOS

no hemos tenido ninguna respuesta hasta el momento".

Vecinos se contactaron con la edil, ya que están preocupados, porque "por ahí pasan muchos niños hacia los colegios, pasa la gente que va de la Villa Primavera a la 30 de Marzo o viceversa, viven hartos adultos mayores, por eso es bien compleja la situación", especificó la autoridad.



veces retiró Seguridad Pública, junto a otras instituciones, estos rucos de la avenida Manuel Montt. Agregó que "Manuel Montt es una calle muy transitada, incluso ahí los domingos se pone la feria".

Y el problema no solo son las incivilidades que generan los habitantes de los rucos. "Dejan mucha basura, colchones, frazadas, ropas, cobertores y como están en el colector de aguas lluvias, todo eso corrió y la tapa del alcantarillado de la esquina de Manuel Montt con Luis Gon-



zález se reventó con la última lluvia fuerte, porque se tapó".

Según la concejala, "la gente del sector innumerables veces ha solicitado que se haga algo, creo que una vez lo sacaron, pero hace mucho tiempo. Ahora se instalaron, no son personas del sector, no son de acá, es un peligro inminente", denunció.

SEGURIDAD PÚBLICA

El director de Seguridad Pública de la Municipalidad de San Antonio, Cristhian Guerra, sobre esta inquietud de los vecinos entregó una detallada descripción del conflicto. "Existe un ruco con personas en situación de calle, con alto consumo de drogas y alcohol, incivilidades en el sector".

Precisó que "esos rucos han sido retirados en cuatro oportunidades por personal municipal, de Seguridad, Dimao y del (programa) Vuelta a la Esquina".

Cristhian Guerra comentó que a pesar de la intervención estas personas 'siguen volviendo al lugar, Son personas con problemas de salud mental y consumo de alcohol y drogas y por ende dan espacio para que llegue otra gente que se dedica al tráfico y otras cosas".

El director de Seguridad Pública analizó que lo ocurrido en Manuel Montt "ha pasado en distintos lados de la comuna. Ya sacamos rucos en Villa Primavera, de la plaza de Bruselas, en Olegario Henríquez con Ginebra v otros más. Debemos seguir, sabemos que ocurrirá de nuevo, porque uno los saca, v como no tienen dónde ir, vuelve la gente. Tendremos que seguir ocupando recursos para seguir sacándolos", aseveró.